



Y.P.A.K. SEMARANG
SEKOLAH MENENGAH ATAS SINT LOUIS

Jalan dr. Wahidin 110 Telp. 024-8501719

Website : www.smasintlouissmg.sch.id

E-mail : smasintlouis@yahoo.co.id

LAPORAN HASIL BELAJAR
SEMESTER GANJIL

Nama Siswa : BEATRICE ALMOCTAVIA JACOBS
NIS : 22021
NISN : 0054640320

Kelas : XI D
Fase / Semester : F / 3
Tahun Ajaran : 2023/2024

A. MATA PELAJARAN UMUM			
No.	MATA PELAJARAN	Nilai	Deskripsi Capaian TP
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	86	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat menemukan tindakan dan upaya mewujudkan Gereja yang Katolik dan apostolik dengan maksimal Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat menganalisis perubahan model Gereja piramidal ke model Gereja persekutuan terbuka dengan maksimal
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	82	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat menganalisis kedudukan Pancasila sebagai ideologi terbuka dengan maksimal Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat menjelaskan makna dan hakikat ideologi dengan maksimal
3	Bahasa Indonesia	84	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat menilai hal yang dapat diteladani dari teks biografi dengan maksimal Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat menceritakan kembali isi teks biografi baik lisan maupun tulis. dengan maksimal
4	Matematika (Umum)	75	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat menjelaskan syarat dan aturan pembuatan fungsi dengan maksimal Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat menentukan komposisi fungsi dengan maksimal
5	Bahasa Inggris	79	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat memahami arti kosakata tertentu dalam konteks dengan maksimal Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat menulis teks terkait keadaan/tindakan/kejadian tanpa perlu menyebutkan pelakunya dengan maksimal
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	80	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat mendemonstrasikan keterampilan gerak permainan dan olahraga sepak bola dengan maksimal Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat menerapkan keterampilan aktivitas senam irama dengan maksimal
7	Sejarah	93	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat menjelaskan latar belakang perlawanan terhadap kolonial Belanda dengan maksimal Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat menjelaskan organisasi pada masa pergerakan nasional dengan maksimal
8	Seni Musik	78	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat menentukan jenis akord trinada dalam lagu yang didengar dengan melihat partitur dengan maksimal Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat menentukan akord- akord trinada dalam setiap lagu baik lagu barat maupun lagu dalam negeri dengan maksimal
9	Bahasa Jawa	76	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat mengidentifikasi kaidah penulisan aksara Jawa dalam empat paragraf yang menggunakan aksara rekan dengan maksimal Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat menyajikan gagasan, pikiran, dan kreativitas dalam berbahasa dalam bentuk monolog secara logis, kritis, dan kreatif dengan maksimal



10	Bahasa Jepang	84	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat menyatakan dan menanyakan "waktu" melakukan kegiatan dengan maksimal
			Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat menyebutkan kegiatan yang dilakukan dan yang tidak dilakukan dengan maksimal

B. MATA PELAJARAN PILIHAN

No.	MATA PELAJARAN	Nilai	Deskripsi Capaian TP
1	PKWU	84	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat mengevaluasi keunggulan dan kelemahan dari produk hidangan lauk pauk khas daerah berbahan nabati dan hewani berdasarkan kajian mutu, teknologi pangan dan ekonomi serta dampak lingkungan/budaya. dengan maksimal
			Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat membuat kemasan olahan hidangan lauk pauk khas daerah berbahan nabati dan hewani dengan maksimal
2	Sosiologi	80	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat mendeskripsikan konsep kelompok sosial dengan maksimal
			Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat menyajikan informasi tentang penyebab munculnya permasalahan sosial akibat pengelompokan sosial dengan maksimal
3	Geografi	78	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat Mampu menganalisis pemanfaatan lingkungan hidup berkelanjutan dengan maksimal
			Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat Menganalisis kualitas lingkungan dan permasalahannya dengan maksimal
4	Ekonomi	78	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat menghitung SHU dengan benar dengan maksimal
			Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat mendeskripsikan tentang koperasi secara terperinci dengan maksimal
5	Fisika	83	Beatrice Almoctavia Jacobs dapat Mengidentifikasi gerak lurus dua dimensi dengan kecepatan dan percepatan dengan maksimal
			Beatrice Almoctavia Jacobs belum dapat Mengidentifikasi gaya berat, gaya gesek, gaya sentripetal, dan gaya gravitasi yang merupakan karakteristik dari dinamika gerak lurus dengan maksimal

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	B	Aktif mengikuti kegiatan latihan pramuka. Jangan malas mengikuti ekstrakurikuler pramuka karena ini adalah kegiatan wajib yang harus dilakukan di sekolah
2	-	-	-
3	-	-	-

D. Prestasi

No.	Jenis Kegiatan	Deskripsi
1	-	-
2	-	-
3	-	-



E. Ketidakhadiran

Sakit	9	Hari
Izin	3	Hari
Tanpa Keterangan	-	Hari

F. Catatan Wali Kelas

Semangat, jaga kesehatan jangan lupa berolahraga

G. Tanggapan Orang Tua/Wali

Orangtua/Wali,

(.....)

Semarang, 15 Desember 2023

Wali Kelas

Susan Helmy Windu Tanawa, S.Pd



Mengetahui,
Kepala Sekolah,

Heri Priya Sulistya, S.Si.